

COMUNICADO

A LA OPINIÓN PÚBLICA

EJÉRCITO GAITANISTA DE COLOMBIA

EL EJÉRCITO GAITANISTA DE COLOMBIA-E.G.C., se permite manifestar al Señor presidente de Colombia Dr. **GUSTAVO FRANCISCO PETRO URREGO**, al Gobierno de los **Estados Unidos de América** y en general, al pueblo de nuestra República de Colombia que:

EL EJÉRCITO GAITANISTA DE COLOMBIA-E.G.C., como organización **POLÍTICO-MILITAR DE RESISTENCIA CIVIL EN ARMAS**, garantizamos el orden en muchos territorios y comunidades de Colombia ante la ausencia histórica de estado.

Hacemos un llamado al gobierno nacional, a la sociedad colombiana y a la embajada de Los Estados Unidos de América, con el objetivo de unirse a un diálogo constructivo en torno a la solución de problemas tales como; el flujo de migrantes, la producción de hoja de coca, el tráfico de cocaína y la deforestación, que no son sólo problemas de Colombia sino de los pueblos del mundo, que igualmente afectan a los Estados Unidos.

Estos problemas tienen su origen en diversas inequidades sociales que han rebasado la capacidad del estado.

Estamos en condiciones de seguir manteniendo un orden que alivié la travesía de los migrantes en el tapón del Darién, así los medios insistan en que somos meros traficantes de seres humanos, además de seguir regulando la economía cocalera de campesinos que no encuentran otra alternativa de subsistencia, imponiendo límites a los abusos de los narcotraficantes sobre las comunidades y que se armonice la agricultura con el cuidado del medio ambiente.

Pero sabemos que la solución de estos problemas debe partir no solo de la participación del gobierno nacional sino del gobierno de los Estados Unidos de América y de la comunidad internacional, porque son problemas del Pueblo Colombiano y los pueblos del Mundo, por ende, nos atañe a todos.

Por eso expresamos nuestra voluntad para que, en medio de un proceso de Paz, con garantías personales y jurídicas y el respeto por nuestra identidad Gaitanista, lograr soluciones en nuestros territorios a la migración, el narcotráfico y la deforestación.

Esperamos que el gobierno nacional acoja una propuesta de paz con nuestra organización para solucionar las problemáticas humanitarias de los territorios y que el señor presidente Gustavo Francisco Petro Urrego convoque a la comunidad internacional, en especial al gobierno de Estados Unidos, en la búsqueda de soluciones a la situación de los migrantes en el Darién

Montañas de Colombia, 02 de noviembre de 2024.

**SOMOS UN EJERCITO QUE LUCHA POR LA DIGNIDAD
Y LAS REIVINDICACIONES SOCIALES DE NUESTRO PUEBLO**
www.elgaitanista.org